
クラブフォーラム

○「創立30周年記念事業について」

 創立30周年記念事業実行委員長　堀　川　辰　也

　ご存知の通り新型コロナの影響により、状況が変わってきているため、「創立30

周年記念事業」について皆さまのご意見を承ったうえで、実行委員会で決定させて

いただければと思います。

　具体的な記念事業は３つを予定しています。

①真備の豪雨災害を受けた幼稚園・保育園に対する「図書」と「五月人形（実施済）」の寄贈

②後楽園能舞台の「観客用椅子（50脚）」の寄贈

③「犯罪被害者支援フォーラム（仮称）」の開催

　この中で１年延期となった「犯罪被害者支援フォーラム（仮称）」について、「今後どのように支

援を行っていくのか？」広くご意見をいただきたいと思います。

　この後「犯罪被害者支援フォーラム（仮称）」の詳しい状況について原会員から説明をいただき

ます。

○「犯罪被害者支援フォーラム（仮称）」の延期に伴う記念事業の見直しについて

 社会奉仕委員長　原　　　全　伸

創立30周年記念事業として10月に「あした彩」と開催を予定していた「犯罪被害者支

援フォーラム」ですが、新型コロナ感染拡大防止等を鑑み、計画を見直し、来年秋の

開催を前提とした新たな事業案について、改めてご理解ご賛同をいただきたいと思います。

※以下、当日配布した資料より抜粋

新たな創立30周年記念事業案

　創立30周年を契機に「継続的な地域社会への貢献」として犯罪被害者支援に取り組む「あした彩」

への継続的な支援を通じて『被害者も加害者も生まない社会づくり』に貢献することを謳った協定

書の締結、活動支援金として50万円の目録贈呈、式典にて「あした彩」学生による活動紹介を行う。

（推薦する主な理由）

・「あした彩」の活動は立派な社会貢献活動であること

・活動資金の無い学生が中心になっており、強く望まれた支援であること

・岡山北西ロータリークラブの社会的価値を内外に高める事業となること

出席の状況　
会 員 数　46名（内出席免除者　０名） 出席者数　38名
欠席者数　８名 出 席 率　82.61％　　前々回訂正　90.91％　　　　
欠 席 者　樋口，入江，橘高，三宅，森本，田原，丹治，横山

会 長 報 告
 会　長　平　松　　　信
　2020年7月14日に2020～21年度県南16RC正副会長幹事会が開催され、相原副会長、鈴
木幹事と一緒に参加いたしました。懇親会は新型コロナウイルス感染対策のために中止とな
りましたが、「こころの扉を開くために、会員がこころを一つにして歩みます」と挨拶させていた
だきました。
　岡山北西RCは、岡山北RCを親クラブとして創立会員55名にて1991年2月25日に発会式を行い、本年度で創
立30周年を迎えることになりました。
　現会員は47名で、正会員46名と名誉会員（西山隆三郎会員）1名です。
　創立会員55名の内、現会員は、木本克彦会員、岡村秀男会員、高橋峯男会員、丹治康浩会員、川西熊雄会
員、山下浩一会員、藤岡温会員、堀川辰也会員の8名です。
　創立から現在までの総会員数は156名となっています。その内訳は、現会員47名、退会会員103名（再入会会
員1名、現名誉会員1名を含む）、物故会員6名です。
　物故会員は、在籍中に亡くなられた会員です。ご逝去された年齢順ですと、市川俊介会員（90歳、4代会長）、
塩飽健会員（85歳、7代会長）、南葉幸雄会員（84歳、5代会長）、梶谷喬会員（82歳、初代・2代会長）、高原清志
会員（69歳）、山下繁城会員（52歳）の6名で、全員が創立会員です。
　ご存知のように、RCを退会後にお亡くなりになられた方 も々おられます。
　当クラブへのご貢献に感謝申し上げますとともに、ご冥福を心からお祈り申し上げます。そして、現会員の皆様
にはくれぐれもご自愛くださいますようお願い申し上げます。

幹 事 報 告
 幹　事　鈴　木　一　生

① ガバナー事務所より、「令和2年7月豪雨災害被災者に対する義援金」のお願いがあり
ました。募金箱を回しますので、ご協力くださいますようお願いいたします。
② 先週皆様にお知らせいたしましたが、7月27日㈪開催の「旧ひな壇慰労夜間例会」につき
まして、グランヴィアでの開催といたしましたので、よろしくお願いいたします。
③ 本日例会終了後13:30より3Ｆ「サファイアの間」において、「第8回創立30周年記念事業実行委員会」が開
催されますので委員会メンバーの皆様はよろしくお願いいたします。
④ ハイライトよねやまVol.244、他クラブ週報、盲導犬くらぶ会報第99号を回覧いたします。

スマイル報告　 
平松会長 : 岡山市で県内初のクラスターが発生しています。当クラブとして臨機応変に対応していきましょう。

本日のクラブフォーラムで堀川創立30周年記念事業実行委員長をはじめ、会員の皆様に何卒よろし
くお願い申し上げます。

鈴木幹事 : 本日のクラブフォーラム30周年記念事業について、皆様忌憚ないご意見宜しくお願いいたします。
花房会員 : 遅くなりましたが、平松会長をはじめ、新ひな壇の皆様一年間宜しくお願いいたします。
西岡会員 : 先週、同期幹事8名で鳴門にてゴルフをして、鳴門RCにメークアップに行ってきました。バナーを頂い

ております。氏房さんお世話になりました。
野田会員 : 岡山で初めてのクラスターが発生しました。対策をしていない店には近付かないことや自分で気をつ

けることが大事です。

日笠（常）会員 : 次女が二十歳になりました。お金が必要な時を除き、相変わらずそっけない付き合いです。
山下会員 : 先日麻雀で一晩で役満2回（国士無双と大三元）上がりましたのでスマイルします。長い雀歴でも初

めてです。
大饗会員 : 今年も一年よろしくお願いいたします。体調をくずさないように気を付けます。
久松会員 : 誕生日に綺麗なお花をいただき、ありがとうございました。「おめでとう」と言ってくれたのは、東京の

甥っ子だけでした。先週最後にかみましたのでスマイルします。

９件 29,000円（累計 139,000円）

親睦活動委員

 親睦活動委員長　福　元　裕　之
　７月27日㈪の旧ひな壇慰労夜間例会についてですが、現在のコロナ禍の影響もあ
り、開催場所を「一楽」から「ホテルグランヴィア」へ変更となりました。お間違
いのないよう宜しくお願いいたします。急な変更をお受けしていただいたホテル関
係者の皆様には感謝申し上げます。

野球同好会
 野球同好会監督　笠　原　英　司
　６月28日、両備チームと野球の試合をしました。木本先生、岡本前副会長、応援
に来ていただき有難うございました。試合内容は同点で９-９で最終回になり、山田
会員のホームランで11-９で勝利いたしました。皆様お疲れ様でした。
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・活動資金の無い学生が中心になっており、強く望まれた支援であること

・岡山北西ロータリークラブの社会的価値を内外に高める事業となること

出席の状況　
会 員 数　46名（内出席免除者　０名） 出席者数　38名
欠席者数　８名 出 席 率　82.61％　　前々回訂正　90.91％　　　　
欠 席 者　樋口，入江，橘高，三宅，森本，田原，丹治，横山

会 長 報 告
 会　長　平　松　　　信
　2020年7月14日に2020～21年度県南16RC正副会長幹事会が開催され、相原副会長、鈴
木幹事と一緒に参加いたしました。懇親会は新型コロナウイルス感染対策のために中止とな
りましたが、「こころの扉を開くために、会員がこころを一つにして歩みます」と挨拶させていた
だきました。
　岡山北西RCは、岡山北RCを親クラブとして創立会員55名にて1991年2月25日に発会式を行い、本年度で創
立30周年を迎えることになりました。
　現会員は47名で、正会員46名と名誉会員（西山隆三郎会員）1名です。
　創立会員55名の内、現会員は、木本克彦会員、岡村秀男会員、高橋峯男会員、丹治康浩会員、川西熊雄会
員、山下浩一会員、藤岡温会員、堀川辰也会員の8名です。
　創立から現在までの総会員数は156名となっています。その内訳は、現会員47名、退会会員103名（再入会会
員1名、現名誉会員1名を含む）、物故会員6名です。
　物故会員は、在籍中に亡くなられた会員です。ご逝去された年齢順ですと、市川俊介会員（90歳、4代会長）、
塩飽健会員（85歳、7代会長）、南葉幸雄会員（84歳、5代会長）、梶谷喬会員（82歳、初代・2代会長）、高原清志
会員（69歳）、山下繁城会員（52歳）の6名で、全員が創立会員です。
　ご存知のように、RCを退会後にお亡くなりになられた方 も々おられます。
　当クラブへのご貢献に感謝申し上げますとともに、ご冥福を心からお祈り申し上げます。そして、現会員の皆様
にはくれぐれもご自愛くださいますようお願い申し上げます。

幹 事 報 告
 幹　事　鈴　木　一　生

① ガバナー事務所より、「令和2年7月豪雨災害被災者に対する義援金」のお願いがあり
ました。募金箱を回しますので、ご協力くださいますようお願いいたします。
② 先週皆様にお知らせいたしましたが、7月27日㈪開催の「旧ひな壇慰労夜間例会」につき
まして、グランヴィアでの開催といたしましたので、よろしくお願いいたします。
③ 本日例会終了後13:30より3Ｆ「サファイアの間」において、「第8回創立30周年記念事業実行委員会」が開
催されますので委員会メンバーの皆様はよろしくお願いいたします。
④ ハイライトよねやまVol.244、他クラブ週報、盲導犬くらぶ会報第99号を回覧いたします。

スマイル報告　 
平松会長 : 岡山市で県内初のクラスターが発生しています。当クラブとして臨機応変に対応していきましょう。

本日のクラブフォーラムで堀川創立30周年記念事業実行委員長をはじめ、会員の皆様に何卒よろし
くお願い申し上げます。

鈴木幹事 : 本日のクラブフォーラム30周年記念事業について、皆様忌憚ないご意見宜しくお願いいたします。
花房会員 : 遅くなりましたが、平松会長をはじめ、新ひな壇の皆様一年間宜しくお願いいたします。
西岡会員 : 先週、同期幹事8名で鳴門にてゴルフをして、鳴門RCにメークアップに行ってきました。バナーを頂い

ております。氏房さんお世話になりました。
野田会員 : 岡山で初めてのクラスターが発生しました。対策をしていない店には近付かないことや自分で気をつ

けることが大事です。

日笠（常）会員 : 次女が二十歳になりました。お金が必要な時を除き、相変わらずそっけない付き合いです。
山下会員 : 先日麻雀で一晩で役満2回（国士無双と大三元）上がりましたのでスマイルします。長い雀歴でも初

めてです。
大饗会員 : 今年も一年よろしくお願いいたします。体調をくずさないように気を付けます。
久松会員 : 誕生日に綺麗なお花をいただき、ありがとうございました。「おめでとう」と言ってくれたのは、東京の

甥っ子だけでした。先週最後にかみましたのでスマイルします。

９件 29,000円（累計 139,000円）

親睦活動委員

 親睦活動委員長　福　元　裕　之
　７月27日㈪の旧ひな壇慰労夜間例会についてですが、現在のコロナ禍の影響もあ
り、開催場所を「一楽」から「ホテルグランヴィア」へ変更となりました。お間違
いのないよう宜しくお願いいたします。急な変更をお受けしていただいたホテル関
係者の皆様には感謝申し上げます。

野球同好会
 野球同好会監督　笠　原　英　司
　６月28日、両備チームと野球の試合をしました。木本先生、岡本前副会長、応援
に来ていただき有難うございました。試合内容は同点で９-９で最終回になり、山田
会員のホームランで11-９で勝利いたしました。皆様お疲れ様でした。

－２－

前回７月20日の例会記録前回７月20日の例会記録



クラブフォーラム
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